Wolfgang Cüppers

(Vorstandsvorsitzender)

Immermannstraße 2 40699 Erkrath Tel: 0 21 04 / 95 38 88 Fax: 0 21 04 / 95 38 89 Handy: 0172 / 29 66 535 www.ig-erkrath.de mail@igiu-erkrath.de

08.01.2008

Pressemitteilung

Sehr geehrte Damen und Herren,

das erste Bürgertreffen der IG Erkrath zur CO-Pipeline war sehr erfolgreich. Es waren ca. 50 Bürger zum ersten CO-Pipeline Treffen erschienen. Wie man sehr deutlich feststellen konnte, sind die Erkrather Bürger sehr über unsere gewählten Landespolitiker erbost. Man war über die Meldung von der Bezirksregierung, dass man an dem Projekt festhält und Bayer die CO-Pipeline weiterbaut überrascht. Es kam aus den Bürgerschaften immer mehr die Forderung, unsere Volksvertreter zur Rechenschaft zu ziehen. Dabei ist man zu dem Entschluss gekommen, unsere Landtagsabgeordneten in die Pflicht zu nehmen. Denn diese sollten bedenken, dass immerhin fast 80.000 potenzielle Wähler wenigsten zur Zeit nicht mehr hinter ihnen stehen und auch dafür Sorge tragen könnten, dass auch ihr Arbeitsplatz gefährdet ist. Denn nachdem unsere Landtagsabgeordneten sich den Bürgern gegenüber so verachten verhalten haben, werde diese 80.000 Bürger vermutlich diese Abgeordneten nicht mehr wählen.

Wenn ein Angestellter in einer Firma einen Fehler macht, wird er zur Rechenschaft gezogen. Aber wenn unsere Landespolitiker einen Fehler machen und das auch noch von einem Gericht bestätigt wird, hat es keinerlei Konsequenzen. Wie soll da der Bürger nicht den Glauben an die Politik verlieren?

Das nächste Bürgertreffen zur CO-Pipeline wird in den Räumlichkeiten der Caritas Begegnungsstätte in der (Gerberstraße°7) stattfinden. Am 15.01. um 20:00 Uhr

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Cüppers

Bankverbindung: Kreissparkasse Düsseldorf – Kontoinhaber: IG Erkrath Konto: 20 33 66 0 – Bankleitzahl: 301 502 00